
私は多久高校を卒業したあと、石川県にあ

る金沢学院大学に進学し、部活動はバドミン

トン、学業では保健体育の教員免許取得を目

標に頑張っています。

教育実習では皆さんと関わり一緒に学ぶこと

ができて楽しかったです。

皆さんもそれぞれの夢に向かって自分の可

能性を信じて頑張ってください。2週間お世話

になりました。ありがとうございました。
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朝晩肌寒くなりすっかり秋めいてきました。３年生は就職・進学試験、１年生は「産業社会と人間」
の授業が終わり系列授業の開始、２年生は資格試験に挑戦、と学年ごとに頑張っています。また
部活動では新人大会も開催され、活躍が期待されます。

学校行事や部活動での多久高生の活躍を紹介します！

生徒会役員新旧交代式を行いました。今年度も、新型コロナウイルス感染防

止のため、１．２年生は教室の電子黒板でその様子を見守りました。前生徒会

長の藤川 薫さんは、挨拶の中で全校生徒と生徒会役員に感謝の気持ちを伝え、

新役員となった17名に激励の言葉を送りました。その言葉を受け、新生徒会長

の岸川 真之さんが全校生徒に向けて挨拶をしました。

皆さんで多久高校をより良い学校にしていきましょう！

将来の夢をかなえるために、“今の自分に必要なこと” や “今後どのような

高校生活を送ればいいのか”について、一人ひとりが一生懸命考えて発表しま

した。各クラスから選出された代表者は、見やすく分かりやすいパワーポイン

ト発表を目指して工夫を凝らし、精一杯頑張りました！

職業理解の一環として、似ているようで違いがある職業（理学療法士と作業療法士など）につい

て理解を深め、進路を考える際の一助となるよう、それぞれの進路に合わせて、各種学校の講師か

ら講話をいただき、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。

JRC部の生徒が多久聖廟周辺の美化活動のボランティアに参加しました。

担当区域の草や落ち葉を掃いたり、刈り取られた草の回収作業を地域の方と一緒に取り組みました。

JRC部のみなさんお疲れさまでした。ありがとうございました。

紅葉の時期になると、もみじが赤く色づきとてもきれいですよ。ぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。

第一種・第二種電気工事士の国家試験がで行われます。

電気工事士とは、ビル・工場・商店・一般住宅などの電気設備の安全を守るために必要な資格です。

第一種電気工事士取得希望の2,3年生、計7名と第二種電気工事士取得希望の1,2,3年生、計26名が

筆記試験に向け、約１か月間毎日朝補習や放課後補習を頑張っています！

合格が決まれば二次試験（技能試験）が12月に控えています。技能試験合格に向けさらに頑張って

います。

理学療法士と作業療法士のちがい 経済学と経営学のちがい

藤川会長、

お疲れ様でした！

よりよい多久高校に

していきます。

よろしくお願いします。

みなさんの協力のおか

げで務めあげることが

できました。

ありがとうございました。

新生徒会役員
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